



Le journal de la classe orchestre

publié le 07/02/2017

La 4e D, comme tous les grands orchestres, a son équipe de communicants qui s'occupe de valoriser et de faire partager son travail. Cette équipe a rédigé le premier numéro du journal de la classe, " Le Canard musicien ", [que vous pourrez lire ici](#) et qui a été distribué largement aux auditeurs du concert du Nouvel an le 20 décembre dernier.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.